

恩師の先生方からのメッセージ

新はたちの皆さんが中学校3年生当時にお世話になった先生方から
皆さんへのお祝いメッセージをいただきました。(敬称略)

令和2年度渋川中学校教諭 中野 礼子（現：御退職）

「はたちを祝う会」を迎えたみなさん、おめでとうございます。
パワーがあり、個性あふれるみなさんとの3年間はとても思い出に残っています。
特に中3の1年間はコロナ禍となり、マスクに検温、密を避けての生活でした。そんな中でもみなさんは我慢強く、協力的で、たくましかったです。日帰りで行った修学旅行を覚えていますか？歴史を感じる日光東照宮、大きな器に入った湯葉料理、東武ワールドスクエアでの班行動などの中で一番良かったのはみなさんの素直な笑顔でした。
中2の時に作った千羽鶴は渋中の後輩に広島の平和公園に届けてもらいました。
みんなの未来が明るいこと、世界が平和であることを心から願っています。

令和2年度渋川北中学校教諭 高橋 亜希子（現：渋川市立古巻中学校）

ご成人、おめでとうございます。
いよいよ大人の仲間入りですね。
今日この日を迎え、大人になった皆さんに会えることを楽しみにしていました。
これからも素敵な大人になっていくことを心から願っています。

令和2年度金島中学校教諭 長野 智史（現：渋川市立金島中学校）

はたちを迎えたみなさん、おめでとうございます！！
突然の休校から始まった中学三年生。先が見えず、不安とともに過ごしていたことでしょう。学校行事が制限されたり、修学旅行も変更となったり、やりたいことができずに我慢を強いられる日々が多かったことと思います。
しかし、その困難な日々の中で培われた“工夫する力”と“逆境に負けない強さ”は他の誰にも負けない、みなさんの特別な財産です。
今日からは、大人としての責任と無限の可能性が待っています。あの時、我慢した分、これからは自分の持つ力を存分に解き放ち、希望に満ちた未来を自ら切り拓いてください。
みなさんの輝かしい門出を心から祝福し、これから活躍を期待しています！

令和2年度古巻中学校教諭 関上 秀（現：渋川市教育委員会学校教育課）

はたちを迎えた皆さん、おめでとうございます。

皆さんと過ごした義務教育最後の1年は激動の年でしたね。新型コロナウイルスによる休校や分散登校、新しい生活様式での学校生活、友達との交流や様々な活動にも変化や制限がありました。それでも、自分たちにできることを模索し、力を合わせて取り組む姿はとても頼もしく見えました。

皆さんの卒業から5年、高校での活躍やその後の進路等の話を聞いたり、町で姿を見かけたりしたとき、皆さんの成長をひとり密かに感じていました。これからの中間やその先には、進学、就職、人生のパートナーとの出会い等、様々な転機やライフイベントがあることでしょう。多くの出会いや変化を楽しみながら、自分らしく歩んでいってください。

令和2年度伊香保中学校教諭 新井 和樹（現：渋川市立渋川北中学校）

はたちを迎えるみなさん、おめでとうございます。

卒業して、早くも5年が経とうとしています。あっという間でしたね。みなさんといえば、まるで親戚かきょうだいのような仲の良さ。いつも賑やかで笑顔がある、とても温かいクラスでした。また、1人ひとりに素晴らしい個性があり、学校生活や行事などで持ち味を十分に発揮して、伊香保中学校を盛り上げた立派な生徒たちでもありました。

はたちとなり、また1つ大人へ成長したみなさん。これまでの成長には様々な出来事や人との出会いが関係してきたことでしょう。伊香保中学校の3年間もその1つです。みなさんが良い出会いに恵まれ、素敵な大人へと成長していくことを楽しみにしています。

令和2年度子持中学校教諭 松岡 大樹（現：渋川市教育委員会学校教育課）

はたちのお祝いおめでとうございます。

中学校の3年間ではうれしいことも、苦しいこともあったけど、多くの経験を積み、立派に成長してくれました。日々の授業はもちろんのこと、体育大会や稜光祭などの行事に全力で取り組んでいた姿が今でも鮮明に記憶に残っています。みなさんと過ごした日々は私の大切な宝物です。

これから的人生では様々な経験を積んでいくことでしょう。ただ、どんな経験もその後の自分の人生にとってマイナスになることはありません。時には立ち止まることも必要でしょう。でも、着実に一歩ずつ前進していってください。子持中学校の先生達は、いつでも、どこでもみなさんのことを応援しています。

令和2年度赤城南中学校教諭 相澤 陽平（現：渋川市立赤城南中学校）

ご成人おめでとうございます

卒業してから5年が経ちます。それぞれが自分の道を歩いている最中だと思います。今、中学生だった君たちのことを思い出すと、「ざわざわデー」が真っ先に頭に浮かびます。コロナ禍の中、自分たちで考えて、自分たちで作り上げた学校行事でした。とても楽しかったですね。

中学校3年間でさまざまな経験をし、今を生きている君たちなら、これからもきっと大丈夫！！自信を持って突き進んでください！！

令和2年度赤城北中学校教諭 山田 なぎさ（現：渋川市立子持中学校）

ご成人おめでとうございます。

みなさんと過ごした2年間はとても楽しく、毎日が充実していました。最後の1年間はコロナ禍で、様々な活動が制限されていた日々でしたが、22人で歌った「虹」。一生懸命練習してきた成果が發揮され、全員の心がひとつとなった美しいハーモニーでとても感動しました。今でもはっきりと覚えています。

人との出会いやつながりを大切にし、周囲への感謝の気持ちを常に持って自分の将来に向かって頑張ってください。応援しています。

Wishing you all the best !

令和2年度北橘中学校教諭 関田 晃一（現：渋川市立子持中学校）

北橘中卒業生の皆さん、ご成人おめでとうございます

中学校卒業から早5年が経ちます。

君たちはコロナ世代として、いろいろな行事が中止になったり、方法を変えたりする中、たくさんのことを行ったり、先の見えない不安な中で生活をして、本当に辛かったでしょう。

一番覚えている君たちとの思い出は、群馬の森・高崎のホテルでの昼食・富岡製糸場・サファリパークへ行った修学旅行です。県外に修学旅行へ行きたいという君たちの意見もありましたが、皆さんは我慢をしてくれました。私たち教員も何とか修学旅行へ行けないかいろいろな方法を考えました。しかし、叶わなかった。私の本心で言うと、皆さんと一緒に、広島・京都・奈良へ修学旅行に行きたかった。本当に残念でなりません。

君たちはこの5年間でいろいろな経験をし、成長していることでしょう。ぜひ、あのときの不安な毎日を学年の生徒全員で乗りきった経験を忘れず、自分でよりよい未来にするよう頑張ってください。遠くから皆さんを応援しています。